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                     ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO TRANSPORTE ESCOLAR DE CRIANÇAS RESIDENTES NO SÍTIO 
CRISTO REI 
 

Fomos procurados por moradores da zona rural do 
Sítio Cristo Rei e os mesmos nos informaram que 02 (duas) crianças 
residentes no Sítio supramencionado estão sendo obrigadas a caminharem 
cerca de 800 metros de distância do ponto em que o ônibus escolar deixa até a 
casa no sítio, na estrada Água Bonita e Água das Antas. 

 
Informam os mesmos que as crianças embarcam na 

Estrada da Água do Pinheiro, local correto, porém no desembarque está 
ocorrendo este fato e isto tem preocupado os pais das mesmas, uma vez que 
ficam expostas a ação de marginais. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal 
da Educação, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de desembarcar estas 

crianças no local correto para que as mesmas 
não corram riscos de ações de marginais? Se 
positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

  
SALA DAS SESSÕES, em 29 de outubro de 2013. 
 
 
 


